

BURBUJAS

Se hizo costumbre

Lamentablemente, ya se hizo costumbre y en muchos sectores de Iquique es posible encontrar vehículos estacionados sobre las veredas. Simplemente, la labor de fiscalización y de educación vial en la ciudad está muy al debe.

Actividad física

Más y más personas se suman los fines de semana a practicar alguna actividad física en el borde costero. Es clave seguir potenciando la infraestructura que favorezca estas actividades, ya que, además, es una enorme inversión en salud física y mental.

Ya no da para más

Los enormes hoyos en calle Teresa Wilms Montt ya no dan para más. Son inmensos, múltiples y se extienden por varios metros. Ojalá alguna autoridad pase por ahí para que se dé cuenta del problema que genera para el desplazamiento de los vehículos.